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例会　日　火曜日12時30分

例会場　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内
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「も　う一度　見直そう」

警出席報告

本日の出席

会　　員　　数　　　　67名

出　　席　　数　　　　52名

出　　席　　率　　77．61％

前回の出席

前回出席率　　70．15％

修正出席数　　　　56名

確定出席率　　83・58％

欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、長谷川（悦）君、早坂

（徳）君、平田君、飯白君、池内君、五十嵐

（伊）君、斎藤（栄）君、谷口君、斎藤（信）君

篠原君、中野（清）君、富樫君、薮田君

メークアップ

佐藤（息）君一酒田RC

阿宗君一新庄RC
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五十嵐（三）君一温海RC

阿部（公）君、風間君、長谷川（悦）君、黒

谷君、嶺岸君、富樫君一鶴岡西RC

怒ビジター

佐藤成生君一鶴岡西RC

露司　　会　阿部会長

肇国歌斉唱

彩ロータリーソング　「我等の生業」

粟お誕生月　おめでとう

D会員お誕生

早坂徳治君、五十嵐八郎君、斎藤得四郎君、

笹原桂一君、篠原一郎君、谷口暗敏君、津田

晋助君

D奥様お誕生

海東幸子様、金井百子様、小野寺桃枝様、

大川晴子様

霧年間皆出席

4年間皆出席　三井　健君

1月100％出席　　43名

阿宗君、阿部（公）君、阿部（嚢）君、安藤君、

張君、森田君、長谷川君、早坂（源）君、早坂

（徳）君、佐藤（順）君、市川君、飯自君、石井

君、石黒君、五十嵐（三）君、五十嵐（伊）君、

五十嵐（八）君、今野君、海東君、田中君、上

林君、柴谷君、小花君、小池君、嶺岸君、三

井（徹）君、三井（賢）君、三井（健）君、小野寺

君、摩君、斎藤（栄）君、佐藤（忠）君、鈴木

（善）君、新穂君、鈴木（弥）君、高橋君、小松

君、手塚君、津田君、富樫君、上野君、鷲田

君、薮田君

撃会長報告

○ヒュ．・一ストンで行なわれました世界大会の

報告並びに写真が到着しておりますので回覧

いたします。

麗幹事報告

○会報到着

郡山。石巻・酒田・会津坂下・村上RC

O男鹿RClO周年記念式典のおしらせ

6月3日　男鹿市立体育館

○認証状伝達式

長野県　中野RC　5月27日　中野市民会館

鬱定例理事会報告

03月20日午後6時30分より産業会館でロー

タ←アクトクラブ認証状伝達式を挙行いたし

ます。よって3月20日火曜日の例会は例会場

並びに例会時間の変更となりますのでおまち

がいのないようにお願いします。

○中山一三会員より退会願が提出されました

ので慎重に審議いたしました。ご本人の健康　、．／

上のこともあり、理事会では退会もやむを得

ないものと判断し承認いたしましたので報告

いたします。会員の皆様くれく、、れも健康に留

意されますようお願いします。

○中山一三会員の退会にともなって委員会の

所属に若干の変更を生じました。

出席奨励委員長に中山会員に代り三井健君を

委員長にSAAより手塚林治君を出席奨励委

員に変更指名を決定いたしました。尚、菅君



佐藤（衛）君の所属はSAAといたします。

♭新会員の紹介

佐藤友吉君〔サトウ　トモキチ〕

推薦者　森田清治君

生年月日　大正4年5月8日

自宅　　　鶴岡市大宝寺町10の24

会社名　　株式会社佐藤工務店代表取締役

＼＼、＿■′

奥様　　　佐藤鷹子様

ご結婚　　昭和18年10月5日

ご家族　　佐藤三江子様

佐藤友和様

鈴木　博様

鈴木佐喜子様

鈴木高夫様

鈴木紺也様

趣味　　　すべて仕事

♭伝　言　板q

早坂ガバナー　ノ　ミニー

（1）はじめに「地区分割」のことです。

1月26日ガバナーのもとにRIのスチュワー

ト事務総長より「RIの理事会は3分割案を

承認したが、但しヒックマン会長が各クラブ

宛にこの地区分割案に対して異存があるかな

いかの手紙を出す。それに対してこの手紙の

日付から45日間の問に異存の数が過半数を越

えなければ正式に完全にこの案は承認成立し

たことになる。この地区3分割にともなう出

来事や行事等は完全に承認されて以後のみ有

効である」と云う意味の電報がとどいており

ます。これで大体3月10日前後には正式に地

区分割は承認されることになると予想されま

す。

（2）4月7日天童の舞鶴荘で開催されますイ

ンターシテーミーティングについてでありま

すが、その前日4月6日です。ロータリー財

団奨学生の選考が始まります。当クラブの張

君が地区の委員ですので当日午後1時選考委

員会が開催される予定です。尚、7日の午前

中村上先生が地区大会の概要を相談しておき

たいとのことで石黒君、小花君、張君、三井

（徹）君よろしく予定しておいで下さい○

（3）地区協議会の件については、鶴岡西クラ

ブがホストクラブです。1クラブより9名と

して、570名程の出席となり会場宿泊等大変

なことです。鶴岡クラブとして強力にノミック

アップをしてやらなければ協議会は成功しな

いのではないかと思われます。協議会が成功

しなければ地区大会の成功に多大の影響を与

えるものと思われます。まず地区大会の準備

も必要ですがその前に西クラブを強力にバッ

クアップして地区協議会の成功のために行動

を起こして欲しいと思います。

（4）地区大会のことですが当初10月10・11日

の予定でしたが今段10月6・7日に開催すべ

く日程だけを決定いたしました。

私事となりますが4月20日頃鶴岡を出発し

米国のレークプラシッドでの教育を受け、ス

イスでの世界大会に出席して5月26日頃帰鶴

する予定です。地区大会の準備を始め、何事

につけこの期間は私は何も出来ない状況です

ので皆様にすべてをお願いして行くことにな

りますのでよろしくお願いします。只地区大

会での討議事鄭こつき昨年5月RI理事会で
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次のテーマを各地の地区大会で論議すべきこ

とを要請されておりますので、石黒地区幹事

が参考にされますよう申し述べておきます。

①　今後10年間にロータリー活動に影響を及

ぼすと思われる問題点

②　新らたにロータリーに入会を希望する人

の魅力は何んであるか

③　他の力を借りないでロータリーが地域社

会に影響を及ぼすものは何か。どう云う活

動があるか

④　ローータリーとローターアクトとの問題点

は何か

⑤　ロータリーの職業奉仕は如何にあるべき

か

以上で地区で起こっている状勢についてお

伝えしておきます。

＼J／


